



In the name of Allah, the Gracious, the Merciful.



AHMADIYYA  
MUSLIM JAMA'AT  
Belgium

[www.islamahmadiyya.be](http://www.islamahmadiyya.be)  
[info@islamahmadiyya.be](mailto:info@islamahmadiyya.be)  
[@AhmadiyyaBE](https://twitter.com/AhmadiyyaBE)

## **Résumé du sermon du vendredi 21 novembre 2025 prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Dans le précédent sermon du vendredi, Huzoor-e-Anwar (aba) a continué à décrire les événements entourant l'expédition de Tabuk.

À un moment donné, les hypocrites ont essayé de faire du mal au Saint Prophète (sa). Il y a même eu un complot conjoint de juifs, de chrétiens et d'hypocrites pour tuer le Saint Prophète (sa). Pourtant, Dieu est intervenu à chaque fois que la défaite des musulmans semblait inévitable, et a donné aux musulmans et au Saint Prophète (sa) une victoire décisive.

Dieu a informé le Saint Prophète (sa) de leur plan. En conséquence, leur tentative de lui faire du mal a échoué. Le Saint Prophète (sa) a reçu une révélation et a ensuite appelé un compagnon avec lui. Il lui a dit qu'il lui confierait quelque chose qui devait rester strictement secret. Il a ensuite donné les noms de tous les hypocrites qui avaient essayé de l'attaquer. Le Saint Prophète (sa) a déclaré qu'il avait été chargé de diriger les prières funéraires pour aucun d'entre eux, car ils étaient hypocrites.

Pendant le califat de Hazrat Umar (ra), lorsque quelqu'un qu'il soupçonnait appartenir à la mort de ce groupe, en particulier ceux qui avaient conspiré contre le Saint Prophète (sa), il a demandé à Hazrat Hudhaifah (ra) de l'emmener aux funérailles. Si Hazrat Hudhaifah (ra) a refusé, Hazrat Umar (ra) en savait assez et n'a pas non plus participé aux prières funéraires.

Un compagnon a une fois suggéré de demander des comptes à ces personnes. Mais le Saint Prophète (sa) a répondu qu'il ne voulait pas que les gens disent que, maintenant que la lutte contre les infidèles était terminée, il a commencé à persécuter son propre peuple. Hazrat Usaid (ra) a demandé comment ceux qui l'avaient attaqué pouvaient encore être comptés parmi « son propre peuple ». Le Saint Prophète (sa) a alors demandé : « Ne prononcent-ils pas la profession de foi islamique ? » Hazrat Usaid (ra) a déclaré que ce n'était qu'une apparence pour eux. Le Saint Prophète (sa) a répondu que, aussi superficiel que soit-il, la profession de foi a été prononcée, et que c'était à lui seul une raison de ne pas faire prononcer une condamnation à mort contre eux.

Huzoor-e-Anwar (aba) a déclaré que le clergé d'aujourd'hui, qui appelle à tuer les personnes qui prononcent la profession de foi islamique, doit garder à l'esprit cette instruction claire du Saint Prophète (sa).

Les hypocrites ont également essayé d'établir une sorte de quartier général à Médine où ils pouvaient se réunir, forger des plans et stocker des armes.

Malgré leurs méfaits, le Saint Prophète (sa) a pardonné aux hypocrites à plusieurs reprises et a regardé à travers leurs violations. Ce n'est que lorsqu'ils étaient un risque de sécurité pour l'État qu'il est intervenu et même alors, il s'est concentré exclusivement sur leur lieu de rassemblement.

Lorsque le Saint Prophète (sa) est revenu à Médine, il a été accueilli par des hommes, des femmes et des enfants qui se sont réunis et l'ont reçu en chantant.

Enfin, Huzoor-e-Anwar (aba) a déclaré qu'il continuerait à traiter d'autres aspects de la vie du Saint Prophète (sa) à l'avenir.